

FÜR  
ISRAEL.  
VON  
CHRISTEN  
AUF DER  
GANZEN  
WELT.

# YAD VASHEM KÄMPFT DAS VERG UND FÜR BESSERE



# EM EGEN ESSEN. EINE ZUKUNFT.

Als ICEJ sind wir seit 2006 mit der renommierten israelischen Holocaustgedenkstätte Yad Vashem in Jerusalem in einer strategischen Partnerschaft verbunden. „Nur wer an die Vergangenheit erinnert, kann eine bessere Zukunft gestalten“, erklärt Dr. Susanna Kokkonen, Direktorin der „Christlichen Freunde Yad Vashems“. Gemeinsam mit Yad Vashem organisieren wir internationale Konferenzen zum Thema Holocaust und Antisemitismus für Pastoren, Pfarrer und Pädagogen. „Uns sollten weder Schuldgefühle noch ein schlechtes Gewissen zur Unterstützung motivieren. Ich persönlich fühle mich hier in Israel nicht schuldiger als meine amerikanischen Kollegen, aber ich empfinde ein tiefes Verantwortungsgefühl aufgrund der deutschen Geschichte – und Dankbarkeit für den geistlichen Segen Israels“, erklärt Dr. Jürgen Bühler, deutscher Gesamtleiter der ICEJ-Hauptstelle in Jerusalem.